



新年度になって1か月が過ぎ、4月のどこか落ち着かない雰囲気も収まり、1年生をはじめ子どもたちは新しい学校生活にずいぶん慣れてきたように見えます。

大型連休も終わり、明日は運動会です。お天気がとても不安なところですが、昨日の予行練習は予定通り行うことができました。今号はその様子を中心にお伝えします。

運動会予行 5月8日(木)

運動会予行は、開会式、ラジオ体操、応援合戦、4年生100m走、玉入れ(低学年)、下学年・上学年色別対抗リレー、閉会式のプログラムで行いました。



【児童誓いの言葉】

今年の運動会で、どんなふう頑張るのかを色組の1・6年生の代表が発表しました。

緑組:1年 Y.Sさん、6年 Y.Sさん

黄組:1年 M.Kさん、6年 S.Sさん

赤組:1年 U.Sさん、6年 S.Mさん



【運動会のテーマ】

今年のテーマは、「優勝目指して せいっぱい 心をつなぐ チームで協力」です。健康委員会のみなさんが披露しました。



【ラジオ体操】

こちら健康委員会のみなさんが前に出て示範しました。

隊形を作る時の両手間隔などの動きも全校で練習してきました。

【運動会の歌】『ゴーゴーゴー』を色組ごとに順番で、最後は全体で絶唱しました。



緑組



黄組



赤組

【4年生100m走】100m走はこんな感じ…のデモンストレーションで、ゴールでは係が着順の札を渡すなど、係活動の練習もしていました。



【ぐんぐん・はッピー たまいれ】1・2年生が色別組ごとに対戦！みんな一生懸命上に向かって玉を投げ上げていました。入れ終わって数える時に喜びと悲鳴が…。



【色別対抗リレー】学年団ごとに競走しました。本番での決着はどようになりますやら…。作戦と練習が必要そうですね。



下学年のバトンタッチ

上学年のスタート

【実況放送】



健康委員会のみなさんが交代で競技

の様を生放送。なかなか上手で会場を盛り上げました。



【感想発表(閉会式)】

予行の振り返りと、本番への期待を発表しました。

2年 とみき ゆうせい

5年 松田潤葉

あとは晴れを祈るばかりです。



再確認

運動会が延期になる場合は、10日朝6:00頃に一斉メールでお知らせします(11日へ延期となって、11日も開催できない場合は11日朝6:00頃に同様の措置)。

土日とも開催できなかった場合は、運動会と同内容で校内記録会を開催します。その際は改めてお知らせします。